

Ouest France

Jeudi 12 septembre 2024

## Mayenne ville

### Concerts et stands sur la prévention, hier au Grand Nord



Un après-midi mêlant prévention et concerts a attiré de nombreux jeunes, hier, sur l'esplanade du Grand Nord, à Mayenne. PHOTO : OUEST-FRANCE

Hier après midi sur l'esplanade du Grand Nord, à quelques pas de la scène des concerts, de nombreux adolescents et des familles déambulaient dans le village prévention. Une dizaine de stands tenus par des associations de Mayenne et du département informaient les jeunes.

C'est la première fois que ce rendez-vous Prév'en son a lieu pour les deux organisateurs, Lucie Beaurepaire et Grégory Vaudolon, éducateurs de rue pour l'association Inalta. « On voulait créer un événement avec Mayenne Communauté, Ado'com, le service jeunesse, en lien avec le contrat local de santé, expliquent-ils.

L'idée était de faire une rentrée de prévention pour que les jeunes puissent aller dans les associations qui peuvent intervenir pour eux, comme Femme solidaire, Info jeunesse, Couleurs Préventions sur les risques d'alcool, La ligue de l'enseignement, Prévention déchets, Coordinatrice du net. »

Au stand information jeunesse, Émilie, Thaïs, Vatheia se renseignent auprès de Marion Hiron, animatrice aux Possibles.

Au cours de l'après-midi, trois concerts se sont succédé : du rap avec Erod et Pena, Badegna Foli et Zéro tapage.